

秋晴れ！グラウンドゴルフ大会

11月24日(日)前田小学校の運動場をお借りして第21回グラウンドゴルフ大会を行いました。

季節の変わり目の暑かったり寒かったりの変なお天気でしたが、8グループに分かれてプレーを楽しみました。

優勝は2班の山入端敏正さん 2位は4班の白保武一さん 3位は2班の喜屋武学さんでした。多くの行事と重なりましたが少数精鋭の大会で盛り上がりました。



DVD 防火講習と煙避難体験会

11月20日浦添女性防火クラブ(代表 4班 宮里善江さん)が火災シーズンを前に防火講習「ママシさんと学ぶ(高齢者)住まいの防火塾」と煙避難体験会を行いました。

ママシさんこと毒蝮三太夫さんの面白おかしい火災予防解説の次は浦添消防署のみなさんが巨大な黄色いテントに白い煙を充満させます。



参加者は口鼻を押さえてテントの中を手探りで進みます。目ものども痛くならない煙だけど前が見えない。人の顔もわからない。

姿勢を低くしても視界がきかず、障害物はあるので、言うようにして命からがら脱出成功。煙は怖い！

勉強になりました。



公民館のイルミネーションはじまる！

12月7日のクリスマスパーティーとクリスマスに向けイルミネーションが上地徳一さん、玉城香子さん真地さんファミリーの協力で完成！12月1日から点灯しています。中学生のお姉さんたちも飾り付けを手伝ってくれました。来年はもっとみんなでやりましょう



初日の出を見に行きませんか？

役員だけに呼び掛けていた初日の出ツアー。ことしは自治会員のみなさんにも呼びかけます。

国際センターの高台で、初日の出は7:17。お天気任せではありますが、これまでの打率は10割。大体、7時半を過ぎるころ初日は顔を見せてくれました。

1月1日水曜日朝6時半公民館出発です。



2024年12月の予定

- 12月7日(土) 評議員会 20時 公民館
子どもクリスマスパーティー
ふれあいサロン合同 10~12時 公民館
- 14日(土) 美ら街サポーター9時 公民館
拡大役員会 20時 公民館
- 15日(日) CGG 町内美化作業 9時 公民館
- 22日(日) ふれあいガーデン作業 9時
7, 8班懇親会 16時 公民館
- 26日(木) 男の料理教室 18時 公民館

2025年1月の予定

- 1月 1日(水) 初日の出の会 6:30 公民館集合
- 4日(土) 評議員会 20時 公民館
- 11日(土) 拡大役員会 20時 公民館
- 12日(日) 『新年会+はたちのつどい』
14時 公民館

寺子屋、子ども支援は 月~金 16~18時 公民館です。

町内美化作業 CGGのお知らせ

年末恒例の町内美化作業を下記の通り行います。除草やごみ拾いをして、ちょっと早い年越しそばで気持ちのいい新年をむかえましょう。

小中学生の皆さんにはボランティアカードを差し上げます。いずれも地域活動への参加証として、担任の先生に提出してください。

これはコミュニティスクールの取り組みの一環で、浦添市全体でおこなわれます。親子でご参加いただくと嬉しいです。

記

日時 12月15日(日)9時~11時

集合場所 グリーンハイツ公民館

持ち物 軍手 あれば 鎌、へら、ちりばさみ等



琉球新報社プレゼンツ 山原麗華さんコンサート

11月30日一年半ぶりとなる山原麗華さんのコンサートを行いました。山原さんはさらにパワーアップしてラジオ番組は時間枠を拡大、TV コマーシャルやモデルさんなど活動の場を広げています。

歌集が配られ、アコーディオンにのせて昭和歌謡のメドレーに合わせてみなさんのマスクの口元が動いていました。最後に吉幾三さん作曲 山原麗華さん作詞で「わたしの沖縄」。山原さんの沖縄への思いのこもった歌でした。



真栄城さんありがとう 2

錆びて朽ちかけた夏祭りのやぐらを3班の真栄城さんが修理してくださったことをお知らせしましたが、このままではまた錆びるのでペンキを塗っていると真栄城さんが見かねて手伝って下さいました。

公民館裏の通路もきれいにしてくださいました。今はどうすれば組み立てやすいか思案しているところです。真栄城さんありがとうございました。



12月です 後期募金にご協力お願いします

ご承知の通り募金は強制ではありませんが、めぐまれない皆さんのために、1世帯千円を目安にご協力をお願いしています。班長さんが募金に伺いますが、お会いできない場合は直接公民館に持参していただくと幸いです。浄財は「赤い羽根募金」「歳末助け合い募金」「緑の募金」「複十字募金」に按分して活用されます。後期分の羽やシールは公民館に届き次第、班長さんに配って頂きます。よろしくご協力をお願いいたします。



公民館のまねき猫「しま」が亡くなりました

「しま」が公民館にきたのは一年半ほど前のこと。

野良にしては妙に人なれしていて、もとは飼い猫だったのでしょうか。歯の様子からして8歳から10歳だろうとのことでした。

飼い主を探すも猫エイズキャリアで貰い手もなく、野良暮らしが辛かったのか逃げもせず居候猫になりました。穏やかな性格の賢い猫で、公民館を訪れるみなさんに可愛がっていただきました。しまに会いに来る方も増え、「まねき猫」と

言われていましたが、風邪をひいたのか、しばらく元気がなく、11月22日亡くなりました。みなさんにやさしくして頂き「しま」は幸せでした。ありがとうございました。餌代、治療費等の募金もありがとうございました。



新年会&はたちのつどい

今年はお昼過ぎ 14時から行います。例年と違うのは市のはたちのつどい(13:30受付14:00開式)の後で新成人が来られるように、という理由からです。

新成人のみなさんには、はがきの案内をお送りします、ちょっとだけでも顔を見せていただくと嬉しいです。待ってます

記

浦添グリーンハイツ、新年会&はたちのつどい

日時 令和7年1月12日(日)14時~17時

場所 浦添グリーンハイツ公民館

*新年会です自治会員ならどなたでも参加OK!